

Michalek, Andrea

Von: Discgonauts Vorstand <vorstand@discgonauts.de>
Gesendet: Montag, 11. Oktober 2021 12:46
An: Zajic, Anja
Cc: vorstand@discgonauts.de
Betreff: Re: Ihr Antrag auf Entgeltbefreiung

Sehr geehrte Frau Zajic,

vielen Dank für Ihre zeitnahe Rückinformation zu unserem Antrag und Ihre Hinweise.

Bei unserer erstmaligen Beantragung einer Entgeltbefreiung wurde durch einen Abgeordneten tatsächlich die Vereinsförderrichtlinie angesprochen. So heißt es im Protokoll der betreffenden Sitzung:

„Herr Zimniak weist darauf hin, dass das Thema Entgeltbefreiung bereits des Öfteren schon Diskussionsgrundlage war und nicht von allen immer positiv gesehen wurde. Schwerpunkt für die Entgeltbefreiung sollten Vereine sein, die junge Talente suchen oder die in Finsterwalde nicht so gut verortet sind. In dem Fall geht es um einen jungen neuen Verein, dem man sicherlich hier nochmal Unterstützung anbieten kann, um zum Start Unterstützung anbieten zu können. Die Fraktion stimmt der Vorlage zu aber künftig sollte der Weg über die Vereinsförderung gesucht werden.“

Eventuell war dem Abgeordneten bei seiner Äußerung, dass der Schwerpunkt der Entgeltbefreiung u.a. Vereine sein sollten, die junge Talente suchen nicht bewusst, dass unser Verein z.B. genau dieses Kriterium erfüllt. Schon im vergangenen Jahr wurde unser Antrag mit der Begründung formuliert, dass der besondere Nutzen der Veranstaltung unter anderem darin besteht, „neue, regionale Sportfreunde zu interessieren...“. Im Ergebnis der durchgeführten Veranstaltung zeigte sich letztlich sogar tatsächlich, dass genau diese Bemühungen von Erfolg gekrönt waren. Gerade unser, mit dreizehn Jahren, jüngstes Mitglied schaffte es bei dem Sängerstadt Open 2021 in der Altersklasse „MJ18/Junioren“ nicht nur den ersten Platz in dem Wettkampf zu erringen, sondern hätte auch hypothetisch in der offenen Altersklasse, die üblicherweise das höchste Spielniveau abfordert, mit seinem Ergebnis zu den besten fünf Spielern gehört. Dabei hätte er direkt folgend zu der sportlichen Leistung teils mehrfacher deutscher Meister der Sportart rangiert, wobei sicherlich von „Talent“ gesprochen werden darf. Mit der Ausrichtung eines hochwertigen Wettkampfs wie dem Sängerstadt Open sucht unser Verein junge Talente für den Sport.

Über dies hinaus nahm der Vorsitzende des Hauptausschusses, Herr Gampe, in der gleichen Sitzung den Vorschlag des Abgeordneten auf und gab aus meiner Erinnerung den (leider nicht protokollierten) Hinweis an den Verein mit den Worten weiter bei der nächsten Beantragung die Vereinsförderrichtlinie künftig **zusätzlich** zu nutzen.

Ihren Hinweis, dass unser Antrag pauschal gehalten und auf eine unbestimmte, nicht definierte Anzahl in die Zukunft formuliert wurde, steht aus unserer Sicht den Regelungen der Entgeltordnung nicht entgegen und liegt in der Natur unserer Absicht, durch eine mehrjährig geltende Schriftlage eine jährlich erneute, etwa gleichlautende Antragstellung zu vermeiden. Hierdurch verfolgen wir wiederum mehrere Ziele: zum einen geht es uns darum, eine möglichst große Planungssicherheit für den Verein bzw. die langfristige Kalkulation und Vorbereitung künftiger Turniere dieser Serie vorzubereiten, da unser junger Verein mit recht kleiner Mitgliederzahl nicht nur auf jeden Euro sondern ebenso auf größtmögliche Planungssicherheit angewiesen ist, um eine Veranstaltung dieser Art personell überhaupt ausrichten zu können. Zum anderen geht es uns gleichermaßen um die Vermeidung unnötiger Verwaltungstätigkeit und damit letztlich um Zeit- bzw. Ressourcenersparnis sowohl für den Verein, die Verwaltung

als auch die Abgeordneten des Hauptausschusses, die sich nicht jährlich wiederkehrend mit einem gleichgelagerten Sachverhalt auseinandersetzen müssen.

Sofern der Antrag durch fehlende zeitliche Begrenzung dennoch zu unkonkret und die Tragweite der Entscheidung zu unüberschaubar erscheint, möchten wir gern entgegenkommen und bitten hiermit zumindest um eine Entscheidung zur Entgeltbefreiung für jeweils ein mehrtägiges Sportturnier unseres Vereins unter dem Namen „Sängerstadt Open“ für die nächsten drei Jahre.

Freundliche Grüße

M. Ziske
N8fiwa Discgonauts e.V.

Von: "Zajic, Anja" <huel@finsterwalde.de>
Datum: 4. Oktober 2021 um 16:51:38 MESZ
An: vorstand@discgonauts.de
Betreff: Ihr Antrag auf Entgeltbefreiung

Sehr geehrter Herr Ziske,

Ihren Antrag auf Entgeltbefreiung vom 04.10.2021 habe ich erhalten.

Ihr Antrag kann frühestens im HAS November Berücksichtigung finden.

Gleichwohl möchte ich Sie darauf hinweisen, dass bei der letzten Beantragung der Hinweis kam, dass ein Antrag ebenfalls über die Vereinsförderrichtlinie BV 2007-072 gestellt werden kann und sollte.

Ihr Antrag ist sehr pauschal gehalten und in der Vergangenheit wurden Anträge bezogen auf eine bestimmte Veranstaltung und nicht auf eine unbestimmte nicht definierte Anzahl in die Zukunft gestellt.

Wenn ich Ihren Antrag in der jetzigen Form dem HAS zuführen soll, so geben Sie mir bitte kurzfristig Bescheid.

Mit freundlichen Grüßen

Im Auftrag

Anja Zajic
Leiterin Fachbereich 2
Finanzwirtschaft

<image003.jpg>

Stadtverwaltung Finsterwalde
Schloßstraße 7/8
D-03238 Finsterwalde * Germany

Tel: +49 3531 783400
Fax: +49 3531 783444

<http://www.fensterwalde.de>
<mailto:huel@fensterwalde.de>